

Beschluss des Landrats vom 24.06.2021

Nr. 1014

9. Wahl der Vizepräsidentin des Regierungsrats für das Amtsjahr vom 1. Juli 2021 bis 30. Juni 2022

2021/287: Protokoll: bw

Roman Brunner (SP), Präsident der SP-Fraktion, nominiert Regierungsrätin Kathrin Schweizer mit folgenden Worten:

« Kathrin Schweizer hat sich seit Beginn der Legislatur bestens in die Kollegialbehörde integriert. Als Naturwissenschaftlerin ist sie sich gewohnt, ihre Entscheide auf Fakten abzustützen, was zu pragmatischen und lösungsorientierten Ansätzen führt.

Kathrin Schweizer kennt den Ratsbetrieb und die Verwaltung dank ihrer Vergangenheit im Parlament und in der Ratskonferenzbeziehungsweise der heutigen Geschäftsleitung des Landrats ausgezeichnet. Sie bringt grosse politische Erfahrung – auch auf kommunaler Ebene – mit und kennt die politischen Mechanismen in unserem Kanton hervorragend.

Ich bin davon überzeugt, dass sie als Vizepräsidentin des Regierungsrats den Kanton würdig vertreten wird und danke Ihnen für Ihre Unterstützung.»

Zahl der Stimmberechtigten		90
Zahl der eingelegten Wahlzettel		82
Zahl der leeren Wahlzettel	15	
Zahl der ungültigen Wahlzettel	0	15
Zahl der gültigen Stimmen		67
Absolutes Mehr		34
Kathrin Schweizer		65
Andere		2

://: Zur Vizepräsidentin des Regierungsrats 2021/2022 gewählt ist mit 65 Stimmen Kathrin Schweizer.

[Applaus]